

## Pressemitteilung

Jennifer Härtel  
Pressesprecherin

Vorstandsstab  
Zeppelinring 27-29  
88400 Biberach

22. Februar 2024

Tel.: 07351 570-2486  
Mobil: 0172 1095382  
jennifer.haertel@ksk-bc.de

### **Kreissparkasse Biberach: Starker Fokus auf Aus- und Weiterbildung** *Erfolgreiche Abschlüsse und tolle Entwicklungen*

**Auch 2023 verzeichnete die Kreissparkasse Biberach eine Vielzahl erfolgreicher Abschlüsse in verschiedensten Aus- und Weiterbildungszweigen. Ganze 65 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden zu ihrem erfolgreichen Abschluss beglückwünscht. Der Vorstand der Kreissparkasse sieht in der Ausbildung von Fachkräften eine gute Investition in die Zukunft und Qualität des Bankengeschäfts.**

Allein 18 ehemalige Auszubildende dürfen durch ihren erfolgreichen Abschluss fortan als Bankkaufmann oder Bankkauffrau ihren Karriereweg weiterverfolgen. Ebenfalls einen erfolgreichen Abschluss vorweisen, können drei ehemalige Bachelor of Arts Studenten der Dualen Hochschule Ravensburg. Unter allen Absolventen wurden drei Spitzenkräfte für herausragende Leistungen mit einem Silber Preis geehrt, eine weitere Absolventin konnte sich außerdem über den Biberacher Wirtschaftspreis freuen. Peter Scheible, Stellvertreter der Abteilungsdirektor des Personal- und Qualitätsmanagements der Kreissparkasse, würdigt die Leistungen aller ehemaligen Auszubildenden: „Wir haben auch dieses Jahr wieder sehr viele erfolgreiche Absolventen in unserem Ausbildungsbereich. Allen konnten wir einen Arbeitsplatz anbieten. Nun ist die Zeit gekommen, in der sich unsere neuen Fachkräfte ihren Stärken bewusst werden können. In der Sparkasse stehen unseren Mitarbeitern viele Wege offen, die wir gerne unterstützen.“

Seite 1 von 3

### **Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen erfahren großen Zulauf**

Das Bestreben, sich nach der Ausbildung in verschiedenen Fachbereichen weiterzuentwickeln, ist ungebrochen. So konnte das Institut im externen Weiterbildungsbereich mit vier Absolventen ihren Bachelor of Arts-Abschluss an der Fernhochschule Riedlingen feiern. Des Weiteren ist an dieser Hochschule ein Abschluss als Betriebswirt zu verzeichnen. Ebenso freut sich die Kreissparkasse über einen erfolgreichen Absolventen des Master-Studiengangs an der FH Vorarlberg Dornbirn. Auch Fachseminare der IHK und DIA wurden erfolgreich besucht. Die Wahl des Weiterbildungsweg ist vielseitig gestaltbar. Daher ist es der Kreissparkasse ein großes Anliegen, zusammen mit dem Mitarbeiter passendste Konzept zu finden.

### **Lohnenswerte Investition in Mitarbeiter**

Um Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern immer neue Anreize zu bieten, das Portfolio des Karrierewegs vielseitig zu gestalten, bietet die Kreissparkasse Biberach in der Sparkassenakademie in Stuttgart ebenfalls Bildungsinitiativen. So haben 14 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter den sechsmonatigen Studiengang zum Bankfachwirt bestanden. Ebenfalls vorzuweisen sind drei erfolgreiche Abschlüsse im Qualifizierungsprogramm zum Sparkassenkaufmann. Auch der Bereich für Fachseminare erfreut sich großer Beliebtheit: Insgesamt 18 Zertifizierungen in Fachbereichen wie Financial Consultant, Medialer Vertrieb – Internetmanagement oder aber der Lehrgang als zertifizierter Nachhaltigkeitsmanager wurden erfolgreich belegt. Ebenfalls positiv zu verzeichnen ist das erfolgreiche Studium dreier Mitarbeiter zum Bachelor of Science an der s-Hochschule in Bonn.

Martin Bücher, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach, sieht der Entwicklung seiner Mitarbeiter höchst positiv entgegen: „Meine Vorstandskollegen und ich sind mächtig stolz auf die Leistungen unserer Mitarbeiter, wohlwissend, wie viel Eigeninitiative die Aus- und Weiterbildungen ebendiesen abverlangten. Umso wichtiger ist uns, dass sie auf ihrem Weg bei uns in der Sparkasse eine gesunde Work-Life-Balance entwickeln.“ In puncto Weiterbildungen sieht die Kreissparkasse eine gute Investition, gut geschultes

Personal effizient zu fördern und so auch den Qualitätsstandard Richtung Zukunft fokussiert auszubauen.

#### Über die Kreissparkasse Biberach

Die Kreissparkasse Biberach ist Mitglied der Sparkassen-Finanzgruppe. Träger der Sparkasse ist der Landkreis Biberach. Rund 900 Mitarbeiter sind an über 40 Geschäftsstellen tätig. Unter der Leitung des Vorstandsvorsitzenden Martin Bücher sowie den Vorstandsmitgliedern Kurt Hardt und Dr. Michael Schieble wies diese 2022 eine Bilanzsumme von 6,66 Mrd. Euro auf.



*Die Absolventen  
des Aus- und Weiterbildungsprogramms und der  
Vorstand der Kreissparkasse Biberach.*

*Bild:  
Kreissparkasse Biberach*